



練馬東小だより

平成29年 4月6日
練馬区立練馬東小学校
校長 山田 美鈴
第1号

心機一転

校長 山田 美鈴

正門のしだれ桜が咲き誇り、春の優しい日差しとともに全児童の成長を歓迎しているかのようです。

改めまして保護者の皆様、お子様の御入学並びに御進級、誠にありがとうございます。

私はこの4月より練馬東小学校校長として赴任することになりました山田美鈴やまだみすずと申します。同区内の中村中学校よりまいりました。中学校からの異動で、戸惑うこともありますが、未来を担う子供の成長を願い、地域の皆様のお力添えをいただきながら日々全力を尽くしてまいります。また保護者の皆様との連携を大切にしながら、全児童のために力を合わせてまいりたいと思います。なにとぞ御協力のほどよろしくお願いいたします。

今年度も学校教育目標は以下の通りです。

共に生きる子ども

- やさしく…思いやりのある心豊かな子ども
- かしこく…よく考え、進んで行動する子ども
- たくましく…健康で丈夫な身体をもち、忍耐強く向上に向けて努力する子ども

近年は携帯電話・スマートフォン等の機器普及により、以前よりコミュニケーション能力を身に付けていくことが困難な時代となりました。学校教育や家庭教育の中で、意図的にコミュニケーション能力を高めていく機会を与えるといった、われわれ大人の努力が必要です。

まずは学校教育の中で、あいさつやけじめといった礼儀を大切にする指導に、全教職員「チーム練馬東」の結束をもって取り組んでまいります。

一人一人の成長のため地域の皆様、保護者の皆様、御理解と御協力、御支援をどうぞよろしくお願いいたします。

☆学校便り、ホームページ等の

写真掲載のお願い☆

練馬東小学校では、子供たちの生き生きとした姿や教育活動の様子を学校便りやホームページ等で写真を掲載し、公開しております。お子様の写真を事情により控えたい方は、恐れ入りますが、4月14日(金)までに担任へ連絡帳等でお知らせください。御協力の程よろしくお願いいたします。

《 藤の花ファミリーコンサート 》

練馬東小学校の校庭にあるフジは、「ねりまの名木百選」に選定されています。平成17年から「藤の花が見頃の時期に何か楽しめるものを」という地域の人々の声に応え、「藤の花ファミリーコンサート」を開催しています。練馬東中学校吹奏楽部の生徒を招いて行うコンサートは、すっかり春の風物詩となり、藤とともに多くの観客を魅了しています。

今年、昭和の日の4月29日(土)に本校体育館で実施します。時間は、午後1時開場、午後1時30分開演です。今年も、練馬東中学校吹奏楽部と練馬東小学校PTAコーラス部に加え、本校の5、6年生(有志)が本校代表として参加します。

先着200名までと定員は決まっていますが、藤の花とともに、フレッシュな音楽の調べを聴きにいらしてください。いらっしゃる際は、上履きとくつ袋を持参していただくようお願い申し上げます。

○ 家庭学習のすすめ ○

学習内容の定着には復習が重要です。ぜひ家庭学習について、お子様と時間等の約束を決めて、習慣化を図れるよう御協力をよろしくお願いいたします。本校では、各学年×10+10分を家庭学習の時間として設定しています。家庭学習の内容については学年だよりでお知らせします。